

2. **Designation of 95 Henderson Avenue under Part IV of the *Ontario Heritage Act***
- Désignation du 95, avenue Henderson en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario***

### Committee recommendations

That Council:

1. **Not proceed with the issuance of a Notice of Intention to Designate 95 Henderson Avenue under Part IV of the *Ontario Heritage Act*.**
2. **Suspend the notice required under Subsections 29(3) and 34(1) of the Procedure By-law to consider this report at its meeting on October 5, 2022, in order to decide this matter within the legislated timeline.**

### Recommandations du Comité

Que le Conseil approuve :

1. **De ne pas procéder à la publication de l'avis d'intention de désigner le 95, avenue Henderson en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*.**
2. **La suspension de l'avis requis en vertu des paragraphes 29(3) et 34(1) du Règlement de procédure afin qu'il examine le présent rapport lors de sa réunion du 5 octobre 2022 pour trancher à cet égard dans les délais prévus par la loi.**

Documentation/Documentation

Manager's report, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, Real Estate and Economic Development Department, dated September 20, 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0036)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale de la planification, de l'immobilier et du développement économique, daté le 20 septembre 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0036)